



うかいっこ広場

すべては、子どもの笑顔のために

滝沢市立鶴飼小学校

第 10 号

令和5年12月20日

健康・安全 充実した冬休みに

つい先日まで、暑さとの戦いの日々でしたが、気付けば季節は冬。今年の秋はどこに行ってしまったのでしょうか…と考えてしましましたが、子どもたちは、晴れの日ばかりでなく、寒い日も毎日元気に体を動かしています。雪が積もった日もさっそく校庭のスキー山に駆け上がったり下ったりして楽しんでいました。

この2学期、毎日の授業を大切にしながら、運動会をはじめマラソン大会、うかいっこ劇場などの行事にも取り組み、普段の生活で身に付けた力と行事で身に付けた力をつなぎ、より力を伸ばそうと努力を重ねてきた子どもたち。たくさんの方を付けた2学期でした。

さて、23日からは19日間の冬休みが始まります。「早寝・早起き・朝ご飯」の生活習慣を継続し、集中して学習に取り組んだり、体を鍛えたりする冬休みにしてほしいと思います。そして、何よりも自分の命をしっかりと守ることを大切にしてほしいと思います。保護者、地域の皆様には、2学期の間、子どもたちを見守ってくださいありがとうございました。冬休み中も引き続き、よろしくお願ひいたします。

では、皆様、どうぞ佳い年をお迎えください。



【スキー山を駆け回る子どもたち】

寒さに負けずに登校ウィーク

11月27日からの1週間、今年度第2回目の「親子登校ウィーク」を行いました。その週は、雨が降ったり雪が降ったりのあいにくの天気の日が多くあったのですが、それでもべ276名の方々が、子どもたちと一緒に登校してくださいました。ありがとうございました。



【初日は雨の登校】



【2日目は雪の登校】



【すっきりきれいな傘立て朝のスタート】

11月は、親子レクも各学年で開催され、笑顔あふれる時間となりました。中心となって進めてくださった学級委員の皆様、ありがとうございました。

LEDで明るさと切替バッヂリ

うかいっこ劇場開催の直前、実は体育館の照明がLEDになりました。岩手県企業局クリーンエネルギー導入支援事業費補助金によって設置していただいたものです。LEDに変わったことで、素早い照明の切替も可能となり、とても便利になりました。どうもありがとうございました。



【体育館のLED照明】

交流っていいね！

11月から12月にかけて、1年生と2年生の生活科交流、上学年と下学年の組み合わせによるなかよし月間の取組、そして長縄大会…と様々な交流活動が行われました。その交流の中で、上の学年が下の学年の子どもたちに対して優しく接している姿や学級・学年で励まし合っている姿が印象的でした。子どもたちは心の中に、誰かのために何かをしたいという思いをみんな持っているのだと思います。それを発揮する場を設けていくことの大切さを感じました。



【学級の新記録を目指した長縄大会】

おめでとう うかいっこ大活躍

第76回岩手県芸術祭小・中美術展

書写部門 優秀賞 5年 柳谷歩希

奨励賞 3年 田村紗香

入選 1年 赤池柚咲 宮原礼都 西村莉柚

2年 阿部陽愛 石川瑛梨 寺島愛依奈 西村茉奈 鈴木華彩

3年 照井莉望 大坪茉理亜 松尾星奈 馬場陽菜乃

4年 佐藤実陽 松尾陸玖 伊藤千惺 山下芽希 佐藤実咲 関琥太

5年 川田詩乃 高橋優心 山崎萌衣

6年 工藤璃子 佐藤実莉 大久保こころ 豊島結芽 伊藤美結 大平祐美

繩栂那 松尾莉桜

絵画部門 入選 1年 小野稜真 畠山幸来 2年 鎌田栂那 3年 澤村翔矢

4年 佐藤誉 5年 吉岡葵

J.A.共済児童生徒作品コンクール

書道条幅の部 特選 岩手日報社社長賞 柳谷歩希

書道半紙の部 金賞 柳谷歩希

滝沢市福祉作文コンクール

最優秀賞 3年 佐々木芽生

優秀賞 3年 藤根葵 渡辺憩 5年 吉田綾乃 6年 三浦怜歩

佳作 3年 下道咲和 5年 平野心結

入選 4年 菊池美月 鈴木彩羽 三河萌依 5年 上村えれな

6年 大久保こころ 小原颯太

滝沢市環境美化絵画コンクール

銅賞 4年 菊池美月 佐藤安優 佳作 4年 関琥太

青少年健全育成標語

金賞 6年 大久保こころ 銀賞 4年 大坪優祐

防火ポスターコンクール

盛岡地区広域消防組合消防長賞 3年 笹村洋斗 洋斗さんは、一日署長も務めました！

「てのひら文庫賞」読書感想文全国コンクール

自由図書部門 優良賞 3年 佐々木芽生



【市長表敬訪問】

12月19日には、滝沢市役所にて市長表敬訪問があり、全国大会出場の吹奏楽団と芸術部門で県1位、2位相当の受賞者（柳谷歩希、田村紗香）が参加してきました。そして、市内の小学校を代表して、吹奏楽団の渡邊氣宇さんと大平祐美さんが堂々と受賞の挨拶を行いました。

お知らせ AED(自動体外式除細動器)は小学校職員玄関にあります。保護者・地域の方々、いざという時に、ご使用ください。